



Creatividad, voluntad y unidad del pueblo, claves para un 2024 de victorias

Transmite Deivy Pérez Martín, primera secretaria del Partido en el territorio, una felicitación a los espirituanos y sus mejores deseos para el próximo año



Deivy Pérez Martín transmitió una especial felicitación al pueblo espirituario. /Foto: Vicente Brito

Mary Luz Borrego

“Todos unidos podremos avanzar hacia un año superior, donde los sueños, las realizaciones y las aspiraciones de Sancti Spíritus en marcha consolidarán la unidad de nuestro pueblo y, de seguro, nos llevarán a alcanzar nuevas victorias por difíciles que sean las circunstancias”, aseguró Deivy Pérez Martín, primera secretaria del Partido en el territorio, en un mensaje transmitido a los espirituanos a propósito del año que concluye y de los inminentes retos del 2024.

En su intervención, la también miembro del Comité Central del PCC comentó que este 2023 ha transcurrido en un escenario muy complejo en el orden económico, social y político-ideológico, debido al recrudecimiento del bloqueo económico del gobierno de los Estados Unidos.

“Pero la resistencia de nuestro pueblo, su creatividad, el esfuerzo del día a día han hecho que no renunciemos a nuestros sueños, que la alegría popular no haya sido bloqueada y que se mantenga la voluntad de seguir haciendo y de seguir construyendo”, reflexionó.

Y agregó que en el enfrentamiento a todos los problemas, limitaciones y las difíciles situaciones, la creatividad de nuestro pueblo ha puesto pie en aras de que podamos avanzar y resistir.

“También ha estado matizado este año 2023 por grandes acontecimientos históricos como la celebración del aniversario 70 del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes y el 155 del inicio de las guerras por la independencia nacional”, comentó.

En su mensaje, la dirigente política se refirió además a que “el 2024 que ya se avecina también va a ser un año de mucha batalla, va a ser un año difícil, va a ser un año largo, pero estamos convencidos de que con el esfuerzo, con la participación de todos y con esa voluntad infinita que siempre ha caracterizado a nuestro pueblo podremos transformar las dificultades”.

De las experiencias vividas este 2023 y de los errores cometidos sacaremos nuestras lecciones para poder garantizar que en el venidero año también se alcancen nuevas victorias y podamos darle una mayor alegría y una mayor satisfacción a nuestro pueblo, aseguró Pérez Martín.

Y concluyó: “Transmitimos nuestras felicitaciones al pueblo de Cuba, un abrazo eterno a nuestro querido pueblo espirituario y la convicción de que entre todos podremos demostrar una vez más que sí se puede y que Sancti Spíritus en marcha seguirá avanzando por nuevas victorias para que el 2024 sea un año de éxito, de mucha salud y de mucha prosperidad para todos”.

La reina de la calidad en Sancti Spíritus

La Unidad Empresarial de Base de Proyectos e Ingeniería ha alcanzado en cinco ocasiones ese premio provincial

La Unidad Empresarial de Base de Proyectos e Ingeniería (ENPA) Sancti Spíritus resulta la única entidad del territorio que ha alcanzado en cinco ocasiones el Premio Provincial de la Calidad, otorgado recientemente por el Gobierno local en su décimo novena edición.

Esta entidad cuenta con un Sistema Integrado de Gestión Certificado por las Normas ISO y ha sido merecedora de varios reconocimientos que avalan su aporte al desarrollo agropecuario espirituario.

Eduardo Nápoles, su director, detalló a *Escambray* que la unidad presta servicios técnicos de consultoría, ingeniería y diseño a inversiones y programas productivos y sociales de la rama agropecuaria, entre otras esferas.

Con más de 40 años de experiencia, la ENPA ha participado en la ejecución de las principales obras de la Agricultura aquí, además de otros sectores como el Turismo, Salud y Educación.

Asimismo, interviene desde la

concepción de la inversión hasta la puesta en marcha para su explotación, incluidos los levantamientos topográficos, estudios de factibilidad económica, diseños en las especialidades de arquitectura, estructura, eléctrica e hidrosanitaria y los servicios ingenieros para el control de la ejecución en la obra.

La reconocida entidad, que en esta ocasión compartió el galardón con el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología del territorio, durante las evaluaciones realizadas alcanzó la máxima evaluación en materia de liderazgo, mercado, satisfacción de clientes e impacto en la sociedad.

Para merecer el Premio Provincial de la Calidad, la labor de la ENPA fue valorada por un comité evaluador de expertos, integrado por más de una decena de especialistas de reconocida trayectoria, quienes además ponderaron su contabilidad certificada, los resultados en la comercialización de las producciones, así como la organización de sus recursos humanos. (M. L. B.)

Ferias comerciales despiden el 2023

Por estos días tienen lugar ventas de comida, bebidas, productos del agro y otras ofertas en el Parque de Ferias Delio Luna Echemendía

Xiomara Alsina Martínez

Múltiples propuestas comerciales estarán al alcance de los espirituanos durante los días finales del año, pues el Parque de Ferias Delio Luna Echemendía, de la ciudad cabecera provincial, permanecerá abierto para recibir a diferentes bases productivas y entidades del territorio, las cuales acudirán con variados productos alimenticios y de otra índole para su comercialización.

En declaraciones a *Escambray*, Arnaldo Posada Méndez, director de la instalación que por estos días festeja, además, el 85 aniversario de la realización de la primera Feria Ganadera en predios espirituanos, dijo que se trata de un programa organizado por las autoridades en Sancti Spíritus, que incluye la asistencia de diversas cooperativas para ofertar productos del agro, así como de otras entidades del municipio que podrán comercializar múltiples surtidos.

Durante la semana en curso y hasta el viernes la Feria espirituaña abrirá normalmente a las ocho de la mañana, pero el sábado 30 y domingo 31 lo hará a partir de las siete para facilitar la entrada de las personas que deseen realizar sus compras de fin de año.

Guillermo Santiago Hernández Núñez, vicepresidente del Gobierno en el municipio, explicó que el sábado asistirán todas las bases productivas y todas las empresas estatales existentes en el territorio, las cuales acudirán con ofertas de viandas, hortalizas, granos, animales vivos y otros surtidos.

Explicó que, de conjunto con la Empresa Bucanero y una de las formas de gestión no estatal, al igual que sucedió el domingo 24, se realizará venta de cerveza nacional, fundamentalmente Cristal, y malta Bucanero. De igual forma, se previó la asistencia de todas las empresas productoras o prestadoras de servicios, entre las que figuran la Pesca, Porcino, la Industria Cárnica,



La venta de productos del agro caracterizará los días finales del año en la Feria. /Foto: Vicente Brito

de productos lácteos y otras. En tanto, el domingo solo asistirán entidades estatales de Managuaco, Sancti Spíritus, Banao y Acopio.

Junto a estas propuestas de comercialización estarán también las gastronómicas y recreativas que ofrecen el sector de la Gastronomía y el Comercio, los trabajadores no estatales y las distintas mipymes con sede en el Parque de Ferias, las cuales se encargan de reanimar los espacios de la instalación.